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◎点鐘

SAA委 員会 委 員 戸 口 昭 寿

会長 杉 田  誠

欠席者

大松誠二、伊神稔 伊藤英也、北村幸彦、杉野志保子、

高野範城

メークアップ

遠藤 立 一 :9/3 ガバナー月信委員会

高村 弘  i9/3 多 摩東分区野球大会

伊神 稔  19/11日 本橋ンティRC(9/9例 会分)

◎ニヨニコBOX  親 睦委員会 委 員  須 藤 起 避

杉口  誠  台 風一過ですね。

萩生回茂夫 遠 藤、足立さん昨日はお世話になりました。

中山 恒 武 秋 の交通安全運動が9/21から9/30までの10

日同行われます。御協力よろしくお願い致

します。運動中は特にシー トベル トと駐車

の取締を強化しますので、お気を付け下さ

い。9/19稲城市立文化センターで市民の集

いとして ア トラクションもありますので、

時間があれば、御参加下さい。

吉沢 洋 景 あ つという間に通り過ぎた台風でした。皆

◎ロータリーソング 『奉社の理想』

ソングリーター 菊 池  敏

◎お客様紹介          会 長 杉 田  誠

青少年変換学生 チ イト・ファティ ア ラギョメ君

◎会務報告 会長 杉 田  誠

9/9第4口 臨時理事会を開催し次の事項を決定した。

①新都市センター開発僻阿久津孝氏の入会は、前任者の

鶴海氏の退任後かなりの時間が経っているため、継続

の入会でなく、通常の入会とする。

②本年度に限り、分区主催の野球大会及びゴルフ大会へ

の参加は、メークアップの扱いとする。

◎幹事報告 幹暮 佐 伯 和 魔

①ガバナー事務所に8月分の出席報告をしました。会員

数51名、例会開催数3回、平均出席率9200%で す。

②前回ロータリーダイアリーの申込書の回覧をしました

が、本日もう一度回覧します。
様被告はございませんでしたか。

台風―過すばらしい天気ですねさ

元会員永田健作さんに仕事の上で偶然出会

いました。万年赤字会社を一
年で立て直さ

れ四期連続の増収増益を果たすなど大活嬢

の様子でした。

根本 泰 守 9日 ファティよりFather,HapPy Sirthday

とプレゼン トを貰いました。今 日は学校が

休校になりま したので、連れて来ま した。

須藤 起 雄 10/25親 睦旅行さ皆様の参カロをお待ちして

いま,。 (親睦委員会)。

本 日合計 金 12,000円 (累 計343,970円)

宮本  説

海野 集 一

◇委員会報告

◎出席報告

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

51名 50名 44名 8 8 %

9月 9日 訂 正出席率   88%

9月 2日 最 終訂正出席率 92%

出席委員会 委 員  赤 尾 恭 雄



前回4Fl会で、「子供達からの人権メッセージ発表会」

に関して、皆様から沢山の寄付金をいただき、有り難

うございました。前田お知らせしましたように、9/26

パルテノン多摩大ホールでその発表会が開催されます

ので、多数の会員のご出席をお願いいたします。

◎ 親 睦委員会        委 員長  平 野 行 廣

① 小 坂一郎会員の奥様がご入院中ですので、クラプか

らお見舞を差し上げます (委員長から小坂会員に贈呈。

これに対し、小坂会員より、感謝と現状報告の挨拶が

あつた。)。

② 日 帰り旅行の計画が決まりました。10/25(日)茅

ヶ崎海岸で地引網をし、真鶴町で磯料理を食べる予定

のバス旅行です。皆様ふるつて参加して下さい。

◎ 青 少年奉仕委員会 委員長  藤 本 吉 文

◎ ゴ ルフ同好会 藤本 吉 文

第 8節 の名誉会員も、同一人を複数のクラブで選任する

ことが出来ることになりました。 しか し、定款の文章は

変更 したけれども よ り分か り易くするためで、趣旨と

するところに大きな変更のないものもあります。

テーマ 2の 「地区リーダーシッププラン導入の主旨」

について

頂きたいと思います。

◎点鐘

ガバナー補佐の回中費会員

分区代理を廃上 し、3な いし9ク ラブに一人のガバナ

ー補佐を置いたこともその一
環ですが、このプランが目

指す 目標は、あくまでも、単位クラブの自立した活動を

活性化することにあります。組縦を統合簡素化 し、予算

を工夫 し、効率良く活動するためのプランとして考えて

会Rリ

会長  杉 日 誠

お眼末男会■
―

11/18の多磨東分区親睦ゴルフコンペの参加を募集

しています.地区ゴルフコンペの予選を兼ねています。

もしご参カロがない場合には、9/30のスクラッチ会上位

4名 をそれに売てることになります。

◎クラブフォーラム

司会 日 ―タリー情報委員会  委 員長  吉 沢 洋 景

クラブフォーラムは、随時開催されることになってお

ります。本日のテーマは二つあります。

先ず、テーマ 1の 「クラブ定萩改定の要旨Jに ついて

ですが、東京多摩グリーンロータリー ク ラブ定款は、

昨年度の規定審議会の決定によつて推奨定款の内容が変

更されたことに基づき、変更されました。既に変更され

た定款が 「19981999年度クラブ概況及び活動計画書」

に登載されておりますが、定数改定の事情に詳しい分区

幹事の宮本誠会員に説明してもらいます。

次のテーマ2の 「地区リーダーシッププラン導入の主

旨」については、ガバナー補佐田中賃会員からお語をう

か力章V まヽf。

テーマ1の 「クラブ定款の要旨」について

分区幹事の営本説会員

定款の一部に大きな変更がありました。一つは、第 7

条出席の第 1節 のメークアップの方法に(a)(vi)の「本

クラプの奉仕プrIジェクトに出席すること」が加わつた

ことです。クラブが行 う 「奉仕プロジェクトJ自 体への

参加であって、「クラブ奉仕」ではないこと、その準備

段階への参加では足りないことは注意を要します。また、

(b)(viI)により会員の転勤先の指定クラブとの間の合意

により、指定クラブヘの出席で、所属クラブヘの出席が

記録されることになりました。更に、第 5条会員身分中、

どなたか、1年か2年 くらい貸していただけ

る土地はないものでしようか?心 当たりのあ

る方は福島会員までご一報下さい。

融督駐許洗鑑 司
た。そ して、郷里の村出身の人が勤める電機関係α

会社を訪ね、そこでお世話になることにしました。

そこでは社長からも期待 され、順調に昇進を重ね、

20歳 代で工場長になりました。工場では、 38人

従業員を管理する立場から、人を育てる者労を知 り

ました。そして、いつか独立して自分の力を試 して

みたいと考えるようになり、ついに28年 間勤めた

その会社を退社 し、45歳 で独立して開業。委託さ

れた仕事にがむしゃらになつて働いていると、いつ

のまにか前の会社から部下が頼ってくるようになり、

2年 後に有眼会社 として法人化に踏み切 りました。

それから15年 、役所の仕事一筋にがんばってき

ました。 しかし、従業員 11名 の会社に成長 した今

でも、人を育てる難 しさは常に感 じてお ります。

地域では、ボーイスカウトの世話役として、 18

年間活動 していま抗 このクラブには、前にいた吉 _

尾さんから強く入会を勧められ、チャーターメンバ

ーとして参力回しました。いろいろ勉強になるロータ

リークラブですが、できればもう少 しお互い心を打

ち解けて、ぶつちゃけた話のできるような雰囲気が

欲 しいと思います。ルータレを守ることはもちろん大

事ですが、肩ひじ張らず、やわらかい雰囲気でいき

ましょう。

(今通の担当  杉 山 英 E)


